

d'autres donateurs internationaux, ONU Femmes a contribué aux résultats suivants en 2016 :

- 61 pays ont modifié leurs lois en vue de renforcer les droits des femmes;
- 24 pays ont renforcé la législation en vue de lutter contre la violence faite aux femmes et aux filles;
- 20 pays ont adopté des plans ou des stratégies en vue de lutter contre la violence faite aux femmes et aux filles;
- 9 pays ont adopté des cadres stratégiques pour le renforcement économique des femmes;
- 263 organisations de femmes ont été appuyées dans l'intervention humanitaire et le renforcement de la capacité de résistance;
- 4 000 dirigeantes aspirantes et élues ont reçu une formation dans 51 pays.

En 2016, le Canada a versé 16,2 millions de dollars au Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) pour le soutien institutionnel, outre sa contribution à des programmes ciblés. Grâce à l'aide apportée par le Canada et d'autres donateurs internationaux, l'UNICEF a appuyé les résultats suivants :

- 61 millions d'enfants ont été vaccinés contre la rougeole;
- 1 million d'enfants ont été soignés pour une malnutrition aiguë sévère;
- 29 millions de personnes ont reçu un accès à de l'eau potable et à des installations sanitaires dans les situations de crise humanitaire;
- 15,6 millions d'enfants ont reçu du matériel d'apprentissage;
- 12,3 millions d'enfants ont été enregistrés à la naissance;
- 21 000 enfants non accompagnés et séparés ont été réunis avec leurs familles;
- 24 millions d'enfants ont bénéficié d'un programme gouvernemental de transfert de fonds;
- 870 enfants (jusqu'à l'âge de 14 ans) vivant avec le VIH ont reçu un traitement antirétroviral.

En 2016, outre sa contribution à des programmes ciblés, le Canada a versé 40 millions de dollars au Programme des Nations Unies pour le développement afin que cette somme soit affectée au soutien institutionnel. Voici certains des résultats atteints par le Programme des Nations Unies pour le développement, grâce à l'appui du Canada et d'autres donateurs de 2014 à 2016 :

- dans 119 pays, 24,7 millions de personnes (dont 51 % de femmes) ont bénéficié d'une amélioration de leurs moyens de subsistance;
- plus de 2 millions de nouveaux emplois (36 % pour des femmes) ont été créés dans 98 pays;
- près de 57 millions de nouveaux électeurs ont été inscrits dans 40 pays;

- dans 35 pays, 3,2 millions de personnes (dont 51 % de femmes) ont obtenu un accès à des services d'aide juridique;
- 38 pays ont élaboré des lois ou des règlements exécutoires pour faire face aux risques de catastrophe et de changements climatiques.

En 2016-2017, le Canada a versé 13,6 millions de dollars au titre de l'aide officielle au développement en quotes-parts à l'Organisation mondiale de la Santé. En 2016, Affaires mondiales Canada, par l'intermédiaire de l'Organisation mondiale de la Santé, a contribué aux résultats suivants :

- 2,5 millions de traitements pour la diarrhée, la pneumonie et le paludisme chez les enfants de moins de cinq ans en République démocratique du Congo, au Malawi, au Mozambique, au Niger et au Nigéria;
- une diminution de 99 % des nouveaux cas de polio.

En 2016-2017, le Canada a versé 10,5 millions de dollars au Bureau de la coordination des affaires humanitaires (BCAH), dont 2 millions de dollars ont été affectés à l'appui institutionnel de longue durée. Grâce à l'aide du Canada et d'autres donateurs internationaux, le BCAH a contribué à l'atteinte des résultats suivants en 2016 :

- 15 pays en Asie et 13 pays en Afrique de l'Ouest ont reçu un appui à la préparation aux situations d'urgence;
- des équipes de soutien ont été déployées à la suite de huit catastrophes naturelles dans la région de l'Asie-Pacifique.

En 2016-2017, par l'entremise d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada, le Canada a versé 1 million de dollars à l'Union internationale des télécommunications. Cette organisation a appuyé de nombreux pays qui ont été touchés par des catastrophes naturelles et provoquées par l'homme :

- cinq pays — le Sri Lanka, les Fidji, Haïti, l'Équateur et l'Ouganda — ont reçu des services de télécommunications d'urgence en réponse aux catastrophes;
- neuf pays — l'Équateur, le Rwanda, le Sri Lanka, le Soudan, les Fidji, Haïti, la Sierra Leone, la Guinée et le Libéria — ont reçu un renforcement des capacités dans les télécommunications d'urgence;



Pays : Bolivie © Stephen Edgar